



## Kenali nama-nama Pinjol dijamin OJK 2023

### Keterangan

**Kenali nama-nama Pinjol dijamin OJK 2023.** Pinjaman online atau yang lebih dikenal sebagai pinjol merupakan alternatif bagi mereka yang membutuhkan dana cepat dengan proses yang mudah dan tidak terlalu rumit.

Dalam beberapa tahun terakhir, popularitas pinjol semakin meningkat di Indonesia. Namun, munculnya banyak kasus penyalahgunaan dari beberapa pinjol ilegal membuat orang semakin waspada dan memilih untuk mencari pinjol legal.

Nah, berikut adalah beberapa macam pinjol legal yang dapat menjadi pilihan bagi Anda pada tahun 2023.

**Baca juga:** [Perhatikan beberapa hal mengenai Pinjol cepat cair tanpa ribet](#)

#### Kredivo

Kredivo adalah salah satu pinjol legal yang cukup populer di Indonesia. Kredivo menawarkan cicilan 0% dengan limit kredit hingga Rp 30 juta.

Proses aplikasi Kredivo cukup mudah dan cepat, bahkan hanya butuh waktu 3 menit saja untuk mengetahui apakah aplikasi Anda disetujui atau tidak.

Kredivo juga menyediakan fitur pembayaran tagihan secara otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

#### KoinWorks

KoinWorks adalah platform peer-to-peer lending (P2P) yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

**Baca juga:** [Tips dan Cara Mendapatkan Uang 500rb Sehari, dijamin manjur!](#)

KoinWorks menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,75% per bulan dan tenor hingga 24

bulan.

Selain itu, KoinWorks juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh KoinWorks.

### **Tunaiku**

Tunaiku adalah pinjol legal yang berfokus pada pemberian pinjaman tanpa agunan. Tunaiku menawarkan pinjaman mulai dari Rp 2 juta hingga Rp 20 juta dengan tenor hingga 20 bulan.

Proses aplikasi Tunaiku cukup mudah, Anda hanya perlu mengisi formulir online dan menunggu hasil verifikasi data Anda.

**Baca juga:** [Aplikasi Pinjol mudah cair tanpa perlu ke Bank, cepat dan mudah](#)

### **Amartha**

Amartha adalah platform P2P lending yang juga terdaftar dan diawasi oleh OJK. Amartha menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,95% per bulan dan tenor hingga 12 bulan.

Amartha juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh Amartha.

### **UangTeman**

UangTeman adalah pinjol legal yang menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,75% per hari dan tenor hingga 30 hari.

Proses aplikasi UangTeman cukup mudah, hanya membutuhkan waktu 10 menit untuk menyelesaikan aplikasi dan dana bisa cair dalam waktu 24 jam.

**Baca juga:** [Penuhi Kebutuhan Financial Anda dengan Aplikasi Pinjol Tanpa Verifikasi Wajah Berikut Ini](#)

Beberapa macam pinjol legal yang sudah admin sebutkan bisa menjadi pilihan Anda pada tahun 2023. Pastikan Anda memilih pinjol legal yang terdaftar dan diawasi oleh OJK untuk menghindari risiko penyalahgunaan dan penipuan.

Selalu ingat, sebelum mengajukan pinjaman, pastikan Anda memahami dengan jelas dan teliti syarat dan ketentuan dari masing-masing pinjol yang Anda pilih.

### **Danakini**

Danakini adalah pinjol legal yang menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 1,49% per bulan dan tenor hingga 18 bulan.

Proses aplikasi Danakini cukup mudah, hanya membutuhkan waktu 10 menit untuk mengisi formulir online dan menunggu hasil verifikasi data Anda.

**Baca juga: [Kondar Pinjol: Keamanan dan Keterjangkauan dalam Pinjaman Online](#)**

Danakini juga menawarkan fitur pembayaran tagihan otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

### **Akulaku**

Akulaku adalah salah satu pinjol legal yang cukup populer di Indonesia. Akulaku menawarkan cicilan 0% dengan limit kredit hingga Rp 50 juta.

Proses aplikasi Akulaku cukup mudah dan cepat, bahkan hanya butuh waktu 5 menit saja untuk mengetahui apakah aplikasi Anda disetujui atau tidak.

Selain itu, Akulaku juga menyediakan fitur pembayaran tagihan secara otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

**Baca juga: [Aplikasi Pinjol mudah cair tanpa perlu ke Bank, cepat dan mudah](#)**

### **Investree**

Investree adalah platform P2P lending yang terdaftar dan diawasi oleh OJK. Investree menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 1,25% per bulan dan tenor hingga 12 bulan.

Investree juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh Investree.

### **DanaRupiah**

DanaRupiah adalah pinjol legal yang menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 1,25% per bulan dan tenor hingga 12 bulan.

Proses aplikasi DanaRupiah cukup mudah, hanya membutuhkan waktu 10 menit untuk mengisi formulir online dan menunggu hasil verifikasi data Anda.

**Baca juga: [Cara Mencegah KTP Dibajak agar Tidak Disalahgunakan oleh Orang Lain](#)**

DanaRupiah juga menyediakan fitur pembayaran tagihan secara otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

### **Modal Rakyat**

Modal Rakyat adalah platform P2P lending yang terdaftar dan diawasi oleh OJK. Modal Rakyat menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,99% per bulan dan tenor hingga 24 bulan.

Modal Rakyat juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh Modal Rakyat.

### **TunaiKita**

TunaiKita adalah pinjol legal yang menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 1,33% per bulan dan tenor hingga 12 bulan.

**Baca juga:** [Cara Mencegah KTP Dibajak agar Tidak Disalahgunakan oleh Orang Lain](#)

Proses aplikasi TunaiKita cukup mudah dan cepat, hanya membutuhkan waktu 10 menit untuk mengisi formulir online dan menunggu hasil verifikasi data Anda.

TunaiKita juga menyediakan fitur pembayaran tagihan secara otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

### **KoinWorks**

KoinWorks adalah platform P2P lending yang terdaftar dan diawasi oleh OJK. KoinWorks menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,75% per bulan dan tenor hingga 24 bulan.

KoinWorks juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh KoinWorks.

### **Amartha**

Amartha adalah platform P2P lending yang terdaftar dan diawasi oleh OJK, fokus pada pendanaan usaha mikro dan kecil.

Amartha menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 1,99% per bulan dan tenor hingga 12 bulan. Selain itu, Amarta juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh Amarta.

### **Investasi Koin**

Investasi Koin adalah platform P2P lending yang terdaftar dan diawasi oleh OJK. Investasi Koin menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,99% per bulan dan tenor hingga 12 bulan.

Investasi Koin juga memberikan kesempatan bagi para investor untuk berinvestasi pada pinjaman yang disalurkan oleh Investasi Koin.

### **UangTeman**

UangTeman adalah pinjol legal yang menawarkan pinjaman dengan bunga mulai dari 0,95% per hari dan tenor hingga 30 hari.

Proses aplikasi UangTeman cukup mudah dan cepat, bahkan hanya butuh waktu 15 menit saja untuk mengetahui apakah aplikasi Anda disetujui atau tidak.

UangTeman juga menyediakan fitur pembayaran tagihan secara otomatis, sehingga Anda tidak perlu khawatir lupa membayar tagihan.

Itulah beberapa macam pinjol legal yang bisa menjadi pilihan Anda pada tahun 2023. Selain memilih pinjol legal, pastikan Anda juga memiliki keterampilan keuangan yang baik dan memahami risiko-risiko

yang ada dalam pengajuan pinjaman. Selamat mencoba dan semoga sukses!

### **Kategori**

1. BISNIS

### **Tags**

1. Aplikasi Pinjol
2. aplikasi pinjol cepat cair
3. nama-nama aplikasi pinjaman online
4. nama-nama aplikasi pinjol
5. Pinjaman Online
6. Pinjol

### **Tanggal Dibuat**

26 Juli 2023

### **Penulis**

pakguru2022

default watermark